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Pantalla grande ESCUCHAR

Sorprende con su papel en 
Dora y la ciudad perdida

Eugenio Derbez

También es productor ejecutivo de Dora and The Lost 
City Of Gold
“Mi papel como productor era supervisar toda la parte 
latina, supervisar que no se cometan errores. Ya querían 
poner de repente gente que no venia al caso, que no 
es conocida o que apenas habla español. Cómo la vas a 
poner de latina. En fin, me encargué de supervisar todo 
lo relacionado con la cultura latina. De que todo fuera 
real, fuera veraz. Por ejemplo, Isabela habla Quechua en 
la película y estuvimos asesorados por gente que habla 
quechua” dice Derbez.

Su meta es romper estereotipos
Trabajar también como productor es muy importante. 
“Estoy como productor aquí en Estados Unidos porque 
es la única manera de romper con estereotipos, de poder 
hacer películas que hablen positivo de los latinos. De 
hacer papeles que me hagan sentir orgulloso y que me 
gusten”.

Su misterioso personaje
A quienes no han visto la película no les podemos contar 
mucho sobre la actuación de Eugenio. Por eso él asegura: 
“Vayan a verla porque se van a sorprender con mi papel. 
Es algo en lo no están acostumbrados a verme”

Detrás de cámaras
Aunque le ofrecieron dobles para muchas de las escenas 
“peligrosas”, Eugenio dice: “Yo le entro a todo” y él mismo 
prefiere hacerlas cueste lo que cueste.  Las vueltas en el 
tronco lo marearon y le dejaron un dolor de cabeza todo 
el día y en la arena movediza casi se ahoga con tal de no 
cortar la escena.

Como dato curioso, en la de la arena movediza estaban 
en un tanque de 5 millones de litros de  agua y la arena 
movediza era corcho molido.  Tuvieron que traer 
toneladas de corcho de otra parte del mundo donde lo 
producen y salió más caro traer el corcho que el mismo 
corcho.

La inesperada reacción de Aitana al ver la película
La hija menor de Eugenio vio por primera vez la cinta 
en la premiere en Los Ángeles. “Ella no sabía bien a 
que me dedicaba, y nunca había visto una película mía. 
Cuando me vio aparecer  empezó a señalar la pantalla y 
decía “papá ahí estas” y estaba yo emocionadísimo con 
el corazón lleno; pero al final se empieza a dar cuenta 
que me pasan muchas cosas y se empezó a preocupar 
horrible. La niña terminó llore y llore y llore. Y lloró por 
45 minutos. Acabó la película y seguía llorando.

 

¿Es esta película el punto de consolidación?
 “Yo todavía no cantaría victoria (risas).  Yo creo que  
nunca hay que pensar que ya llegaste… porque en el 
momento que llegas bajas la guardia y dejas de echarle 
ganas. Yo creo que todavía sigo siendo una cara muy 
nueva para los americanos. Todavía me falta hacer algo 
especial como lo he hecho en el mundo en español para 
que realmente diga yo ahora sí conquisté Norteamérica.

Y ese es el siguiente paso, hacer películas mucho mas 
al estilo de Instructions Not included, que te tocan el 
corazón, que te mueven. Esa es mi meta por lo menos 
como director.

Los pájaros hablan
También se estreno recientemente Angry Birds donde 
por primera vez Derbez hace la voz original en inglés. 
“Siempre me había tocado ser el que dobla la voz en 
español y en esta hice las voces en inglés y en español”.  
Aitana también prestó su voz para la versión en español 
por accidente. Cuenta Derbez que la niña lo acompañó al 
doblaje de la película en español y terminó haciendo una 
voz.

¿Y el Oscar pa’ cuando?
“Estamos trabajando en él y te lo juro que va a llegar. 
Tengo una película o dos que si pueden concursar para 
el Oscar. Pero estamos trabajando en eso y espero que 
llegue muy pronto”

Un merecido reconocimiento
En octubre Derbez será reconocido con el “Hispanic 
Heritage Award”  “Es un honor para mí y se lo dedico 
a todos los latinos porque todo lo que he hecho en este 
país es gracias a los latinos y creo que mas que merecerlo 
yo se lo merecen ellos. Así es cuando me entreguen el 
premio se lo voy a dedicar a los latinos”
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La película ha encontrado la simpatía de los críticos de cine y de los espectadores. Además en la primera semana 
de estreno logró recaudar casi 30 millones de dólares.  El actor mexicano vino a Phoenix para promocionar la 
cinta y como siempre, con su gran simpatía,  estuvo dispuesto a responder todas las preguntas de Contacto 
Total, la revista que habla.


